

Hanau

Karriereportal gestartet

[18.04.2018] Um qualifizierte Mitarbeiter zu finden, informiert die Stadtverwaltung Hanau auf einem eigens dafür eingerichteten Portal über vakante Stellen.

Neue Wege bei der Suche nach qualifizierten Mitarbeitern will die Stadt Hanau gehen. Wie die hessische Kommune mitteilt, hat sie sich deshalb für die Einrichtung eines eigenen Karriereportals entschieden. Dieses soll ab sofort die klassischen Wege der Stellenausschreibungen ergänzen. Bewerber finden auf der Website neben den aktuellen Ausschreibungen auch Informationen rund um das Verfahren sowie zu den Vorzügen der Stadt Hanau als Arbeitgeber. Die Verwaltung will sich mit dem neuen Angebot als attraktiver Arbeitgeber präsentieren und gleichzeitig potenzielle Bewerber schnell auf vakante Stellen aufmerksam machen.

(ve)

Stichwörter: Personalwesen, Portale, Hanau